



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**

*“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL
Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”*



NOTA DE PRENSA N° 023 – 2013-GRC.CAJ/RENAMA

Poblaciones de San Marcos rechazan actividades mineras en Alimarca

El presidente del Frente de Defensa Ambiental de San Marcos, Víctor Acosta, sostuvo que el 15 de abril de este año se realizó una reunión con las comunidades de Penipampa y Pomabamba, con el fin de analizar y determinar acciones para impugnar posibles actividades mineras en el caserío Alimarca.

“Es de conocimiento que desde el año pasado un grupo de pobladores de Alimarca venían haciendo exploraciones mineras en forma artesanal, y en vista que la población salió masivamente a protestar, los mineros artesanales buscaron formalizarse ante Dirección Regional de Energía y Minas de Cajamarca”, precisó.

Dijo que las poblaciones de Penipampa, Pomabamba, Shitamalca, Choloque, Alfonso Ugarte, Jujuit y Huayanay están sumamente preocupadas por la apertura de la mina en el lugar.

La población está recogiendo firmas, está haciendo llegar sus memoriales ante la Dirección de Energía Minas con la finalidad de impugnar las pretensiones de querer explotar mineral en Alimarca, refirió.

Víctor Acosta, aseguró que el 98% de la población está en desacuerdo con este tipo de actividades extractivas.

Por otro lado Acosta Sánchez dio a conocer que en los próximos días el Frente de Defensa Ambiental de San Marcos, estará visitando las comunidades del distrito José Sabogal, especialmente a los caseríos de Matibamba, Tingo la Palla y comunidades aledañas con la finalidad de informar sobre los impactos ambientales que produce la minería en el Valle Condebamba y en los caseríos antes mencionados.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de Abril del 2013

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**